

# El Semanario

CIUDADANOS · IDEÓLOGOS · PROFESIONISTAS · EMPRESARIOS · POLÍTICOS

## Paquete económico servirá para mantener calificaciones

Miércoles 26 de octubre de 2016

*El titular de la SHCP, José Antonio Meade confía en que el paquete económico para 2017 será suficiente para que Moody's y S&P mantengan sus calificaciones para México.*

Recientemente las calificadoras internacionales, Standard & Poor's (S&P) y Moody's, pasaron sus calificaciones de estable a negativa para México, por lo que ahora el secretario de Hacienda, José Antonio Meade, señaló que la propuesta del paquete económico para 2017, mantendrá dichas evaluaciones para el siguiente año.

“Nosotros pensamos que sí. Es un paquete económico que nos regresa a tener un superávit primario, un paquete económico que nos va a ayudar a estabilizar nuestro nivel de deuda como porcentaje del PIB, a que vaya cayendo en el tiempo”, dijo Meade en entrevista con El Financiero Bloomberg.

El funcionario acota que el paquete económico mostraría una economía robusta, sólida y confiable, lo cual enviaría una señal de estabilidad al mundo, que a su vez generaría que las calificadoras mantengan la nota para México.

Cabe recordar que en marzo pasado Moody's y posteriormente, en agosto, S&P, rebajaron sus calificaciones para México, ya que ambas coinciden en que las finanzas públicas no son del todo buenas en el país y que además preocupa menormente la deuda pública que tiene el país.

Al respecto, en el marco del Foro Impulsando a México, Meade Kuribeña señaló que la deuda se encuentra en niveles manejables, además de que la Ley de Ingresos fue aprobada la semana pasada por la Cámara de Diputados, con dos ajustes, que fue elevar el tipo de cambio previsto y una marginal mayor producción de petróleo.